

«Es gibt eine Tiefe im menschlichen Gemüte, die tiefer  
ist, als der Eimer reicht, mit dem die Philosophie ihre  
Weisheit schöpft.»  
(Jeremias Gotthelf)

Zürich, im August 2016  
Kalchbühlstrasse 81, 8038 Zürich

# Ludwig Erb-Bühlmann

6. Mai 1928 – 8. August 2016

ist nach langer Krankheit von uns gegangen. Wir vermissen Dich und  
sind unendlich traurig. Du bleibst in Liebe und Dankbarkeit immer in  
unseren Herzen.

*Verena Erb-Bühlmann  
Maurice und Teresa Erb  
Sonja und Frank Näf-Erb  
Chiara, Ted und Maximilian*

Unser herzlicher Dank gilt dem liebevollen Pflegepersonal der  
Stiftung Diakoniewerk Neumünster, Zollikerberg.

Die Urnenbeisetzung fand auf Wunsch des Verstorbenen  
im engsten Familienkreis statt.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.